



EnergieDienst

Auszubildende zur Industriekauffrau

„Vergangenen Sommer habe ich die Ausbildung zur Industriekauffrau bei EnergieDienst begonnen. Bis heute hält meine Freude über die Zusage an und ich freue mich jeden Tag, dass ich mich für diese Ausbildung entschieden habe.

Bei EnergieDienst wird großen Wert auf eine gute Teamkultur gelegt. Von der Einführungsveranstaltung zu Beginn der Ausbildung über regelmäßige Verabredungen zum gemeinsamen Mittagessen bis hin zu Ausflügen mit Teambuilding-Aktionen.

Auch der Arbeitsalltag ist abwechslungsreich gestaltet. Bereits in den ersten Monaten habe ich viele Abteilungen und Bereiche, wie das Marketing, die Rechtsabteilung oder die Produktion mit den Wasserkraftwerken in Rheinfelden und Laufenburg, kennenlernen und unterstützen dürfen. Von den Kolleginnen und Kollegen wurde ich herzlich aufgenommen und ich habe mich sehr wohlgefühlt.

Ich bin gespannt, was ich in den nächsten Wochen und Monaten alles kennenlernen darf und blicke zuversichtlich und umgeben von einem tollen Team in die Zukunft.“

Celina Mehnert

Starte deine Zukunft. Jetzt. Nicht morgen.

www.energieDienst.de/berufseinstieg